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【意見】

３・３・１環状線について伺います。私は西原新町で３・３・１環状線予定

の南側に住んでいます。現状道路は狭く、もちろん整備された歩道はありませ

ん。朝夕の車交通量も多く、子供達の通学は特に危険です。広報ぬまた４月号

で令和５年度当初予算〈６つの重点施策〉都市基盤－歴史・文化が息づく自然

ゆたかなまちづくり－ ３・３・１環状線（栄町工区）事業２４０，９５８千

円 市街地の円滑な交通ネットワークの形成を図り、地域経済の発展や市民活

動の活性化などを図ります。事業許可済みの１，３３７ｍの早期完成を目指し

ますとの事ですが、現状と今後について回答を願います。厳しい予算そして土

地交渉は大変と思いますが、私達市民は早く完成して欲しいです。

男性７０代：市内在住

【回答】

ご意見をいただいた「３・３・１環状線について」でありますが、現在執行

している栄町工区事業の現状につきましては、令和４年度末時点で、主要地方

道沼田大間々線西側まで工事が進んできており、事業進捗率は約７３％となっ

ております。

今後につきましては、引き続き残りの用地取得並びに道路整備を進め、沼田

大間々線交差点付近の早期供用開始を目指して参りたいと考えております。

また、西原新町及び東原新町工区の環状線事業につきましては、栄町工区の

進捗状況を見ながら、安心安全なまちづくりのため、順次整備を進めて参りた

いと考えておりますのでご理解をお願いいたします。

担当：都市建設部都市計画課


